

# Dirigentes políticos y de base responden a críticas de Camus

“Monseñor Camus se ha ganado el derecho a ser conocido como el primer provocador de la República”, comentó Luis Cordero, integrante de la Comisión Política del Partido Renovación Nacional, al referirse a las declaraciones del obispo de Linares, cuyos aspectos centrales reprodujéramos ayer. Las expresiones originales del prelado fueron vertidas en entrevista concedida a la revista Apesi.

Diversos dirigentes de colectividades políticas y de entidades sociales comentaron ayer lo dicho por el obispo linarense quien criticó ácidamente al Gobierno, a la persona del Presidente de la República, a las Fuerzas Armadas y a integrantes de la Junta de Gobierno.

Agregó Cordero que el obispo Camus “tiene todas las trazas de un ayatola, al punto que si Khomeini lo conociera se pondría celoso”. Añadió que “a estas alturas, cuando por enésima vez injuria al Presidente de la República, no puede caber duda que estamos frente a un

hombre con una permanente disposición a la pelea, es decir, un pendenciero”.

Enfatizó el dirigente de Renovación Nacional que las opiniones políticas del prelado “no pueden ser tomadas en serio y la gente más bien las comenta por lo grotescas y ridículas que son, ya que no guardan ninguna relación con la realidad del país”.

Dijo que “yo personalmente miro la actuación política de monseñor Camus y cada día me convenzo más que tiene todas las trazas de un ayatola”.

## BENJAMIN MATTE

Por su parte el presidente del Partido Avanzada Nacional, Benjamín Matte, sostuvo que las declaraciones del obispo de Linares “demuestran la necesidad que se haga un tratamiento intensivo sicológico”.

Agregó que “no hay que perder el tiempo comentando lo que dice el obispo Camus”.

## EN CONCEPCION

Para Nicolás Tirapeguy, secretario general de Gobierno de la Octava Región, las decla-

raciones del prelado “son de un contenido político que carecen de trascendencia”.

“Del obispo Camus no se podía esperar otra actitud. Nosotros, los católicos, tenemos presente que sus opiniones son personales y no de la Iglesia Católica”, agregó.

Dijo que “esos conceptos son un alcance muy local, no tienen ninguna repercusión nacional”.

El presidente de la Unión Gremialista de Chile, Crescencio López Pérez, dijo, en tanto, que “el Espíritu Santo abandonó definitivamente a monseñor Carlos Camus, ya que es inconcebible que un pastor llegue a hablar tan livianamente de una matanza o de una guerra civil en Chile”.

“Nuevamente monseñor Camus se ha vuelto a salir de tieso, demostrando que no está bien de la cabeza”. Luego se preguntó que “¿Cómo puede ser posible que un pastor se abanderice tanto con la política en circunstancias que a la mayoría de los chilenos no le interesa ni le preocupa la política contingente?”.

Añadió López que “basta ver los medios de comunicación para observar cómo esos sectores de la oposición viven peleando entre ellos mismos sin darse el tiempo para entregarle al país opiniones serias y positivas. Por eso es que monseñor Camus no es consecuente con la verdad y con los hechos de la historia, estimulando peligrosamente el odio a través de la calumnia. No hace otra cosa que lanzar apologías al desencuentro nacional mostrándose partidario de una guerra civil”.